



Réunion ordinaire du Synode épiscopal de l'Église russe hors-frontières



Service de communication du DREE, 12.12.2022. Une réunion ordinaire du Synode épiscopal de l'Église russe hors-frontières a eu lieu le 8 décembre par visioconférence.

La réunion avait lieu sous la présidence du métropolite Nicolas d'Amérique de l'Est et de New York avec le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne, les archevêques Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest (secrétaire), Gabriel de Montréal et du Canada, Pierre de Chicago et du centre de l'Amérique, les évêques Irénée de Londres et d'Europe occidentale, et Théodose de Seattle (vice-secrétaire). Dans son discours d'ouverture, le premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières a souhaité aux participants que Dieu les aide dans leur travail. Le métropolite Nicolas a aussi remercié les archipasteurs de leurs prières et de leur soutien fraternel.

Ayant approuvé l'ordre du jour, les membres du Synode ont entendu le rapport de l'archimandrite

Roman (Krassovski), chef de la Mission russe de l'Église russe hors-frontières à Jérusalem.

A la suite du rapport de l'évêque Irénée de Londres et d'Europe occidentale, la discussion a porté sur les relations interorthodoxes et sur les derniers événements dans le monde orthodoxe.

Le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne a proposé une discussion sur la situation de l'Église orthodoxe ukrainienne, soumise actuellement à des persécutions et à des actes relevant de la propagande politique. Le Synode épiscopal a exprimé sa préoccupation devant les agressions et les violences dont fait l'objet l'Église canonique sur le territoire de l'Ukraine, appelant les responsables à ne pas fermer les yeux, mais à élever leur voix et à insister sur le rétablissement et le respect des droits et des libertés religieuses élémentaires de Sa Béatitude le métropolite Onuphre, des archipasteurs, des pasteurs et des millions de fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Suivant le site de l'Église russe hors-frontières, le Synode épiscopal a ensuite soulevé diverses questions disciplinaires, administratives et économiques. Il a aussi examiné les requêtes des membres de l'épiscopat sur la remise de distinctions à leurs fidèles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89870/>